



Foto: Julian Ryf

## Ungewohnte Einzeltraktion am Bernina

Am 13. Februar 2022 verkehrte ein Extrazug mit dem ABe 4/4<sup>II</sup> 54 von Tirano nach St. Moritz und zurück. Plärmässig sind Einzeltraktionen mit TW III selten. Überhaupt werden sie wahrscheinlich nicht mehr lange im Einsatz stehen. Mit der fortschreitenden Ablieferung der Capricorn werden sie durch auf anderen Linien frei werdende Allegras übernommen werden können.



Foto: Dario Häusermann

Foto: André Niederberger

## Schatten auf Schweizer Schienen

Mit der von SBB Cargo international bei Mitsui Rail Capital Europe GmbH (MRCE) gemieteten 193 658 verkehrt seit dem 4. März 2022 der erste von drei Vectron im neuen Shadowpiercer-Design. Sie wurde auf den Namen «Vierwaldstättersee» getauft, hier am 6. März zwischen Niederbipp und Wangen an der Aare.

## 75 Jahre «Bobo1» bei der RhB



Die restlichen Ge 4/4<sup>I</sup> der RhB halten sich äusserst zäh, und ihr Abschied ist nach wie vor nicht erfolgt. Seit einiger Zeit fährt die Ge 4/4<sup>I</sup> 603 oder 610 beinahe regelmässig mit einem oder zwei der Valser-Wasser Züge.